

Protokoll der siebten Sitzung
der Fachschaftsvertretung
15/16 der
Naturwissenschaftlichen
Fakultät

28.04.2016



Internet:
<http://www.stuve.uni-erlangen.de>

stuve-nat-fachschaft@lists.uni-erlangen.de

Vorsitz und Sitzungsleitung:
Tobias Hain
tobias.m.hain@fau.de

Protokoll:
Michael Gallersdörfer

Anwesend Andreas Artinger, Michael Gallersdörfer, Tobias Hain, Felix Lammermann, Nicolas Seufert, Barbara Steinle, Veronika Stengl, Stefanie Völker (8).

Extern -

Stimmrechtsübertragungen Benjamin → Michael, Felix → Andreas

Stimmzahl 10

Legende FS: Fachschaftssprecher, FR: Fakultätsrat

Beginn 20:21 Uhr Ende 23:12 Uhr

Inhaltsverzeichnis

TOP 1	Begrüßung, Protokollführung und Feststellung der Beschlussfähigkeit	1
TOP 2	Festlegung der Tagesordnung	1
TOP 3	Berichte	1
i	Konvent	1
ii	Fakultätsrat	1
iii	Hochschulwahllisten	1
iv	Merchandise-Artikel	1
TOP 4	Finanzielles	2
i	Anträge Sicherheitsdienstleistungsmittel	2
TOP 5	Übersicht aller studentischer Vertreter	2
TOP 6	Stand/Planung der Aktivitäten	2
i	Sprechstunden	2
ii	Neue Veranstaltung "Unsere Fakultät - Unsere Forschung"	2
iii	Pyramidenkonferenz	2
iv	Vernetzungstreffen	3
TOP 7	Unbeantwortete Mails	3
i	Ars legendi Preis	3
ii	Artenkenner-Seminar: Ökologische Bildungsstädte	3
iii	Modulhandbücher SoSe16	3
iv	Mail von ARENA-Team	3
v	Studentische Vertreter im Studienausschuss Bio/ILS	3
TOP 8	Verschiedenes	3

TOP 1. Begrüßung, Protokollführung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Der Fachschaftssprecher Tobias Hain eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Michael übernimmt die Protokollführung. Es sind 8 Vertreter anwesend, mit 2 Stimmrechtsübertragung sind wir mit 10 Stimmen beschlussfähig.

TOP 2. Festlegung der Tagesordnung

Es werden die zusätzlichen TOPs *Artenkenner-Seminar Ökologische Bildungsstädte* und *Studentische Vertreter im Studienausschuss Bio/ILS* aufgenommen. Der TOP *Protokolle des Fakultätsrats* wird vorgezogen.

TOP 3. Berichte

i. Konvent

- Es werden Helfer für die Vollversammlung am 30.05.16 um 18.30 Uhr gesucht
- Der Konvent überlegt, ob der FZSMV (BUFATA auf Uni-Ebene) nach Erlangen geholt werden soll
- Am 05. Juli ist das Stuve-Sommerfest, es werden noch Helfer gesucht (beim Referat PR melden)
- FSV Phil hat ein Grill-Event veranstaltet, um Wahlhelfer anzulocken
- An der TechFak soll eine Mindestseitenzahl für Promotionsarbeiten die Prüfungsordnung aufgenommen werden. Das könnte auch an der NatFak passieren
- Konvent ist für ein Modul "SSchlüsselqualifikationen für Hochschulpolitik"

ii. Fakultätsrat

- Patrick Stör wird für weitere drei Jahre finanziert.
- Scorecard für Internationalisierung wurde vorgestellt und angenommen.
- Das Zentrum für Lehrerforschung wird neu strukturiert, daher wird es einen neuen Prodekan für Lehrerbildung geben.
- Der neue Elite-Studiengang Immunologiestudiengang wurde von der Fakultät bewilligt.
- Christoph Schlüsselbauer und Nicolas Seufert sind jetzt studentische Vertreter in der Departmentsversammlung Chemie.

iii. Hochschulwahllisten

Andreas bedankt sich für das Engagement, die Listen sind jetzt abgegeben. Am 02.05. ist um 18 Uhr ein Wahlwerbungstreffen für Hochschulwahl. Tobias, Andreas und Veronika werden die FSV dort vertreten.

iv. Merchandise-Artikel

Die FSV-Merchandise-Artikel sind da: Blöcke, Banner, Sticker und Stifte. Außerdem sind die Plakate für "Die Nat geht ab" da. Abstimmung darüber, wie die Artikel verteilt werden sollen:

- 5 für alles im Sprat lagern
- 1 für alles auf FSlen verteilen
- 4 für gemischt

Veronika bringt die Artikel demnächst in den Sprat.

TOP 4. Finanzielles

Es gibt zwei neue Anträge für Bufata-Fahrtkosten.

Antrag der FSI Mathe/Physik für Bufata-Fahrt:

Die Fahrtkosten für 5 Personen belaufen sich auf 365 Euro. Der Antrag wird einstimmig ohne Enthaltungen angenommen.

Antrag der FSI Geowissenschaften für Bufata-Fahrt:

Die Fahrtkosten für 5 Personen belaufen sich auf 380 Euro. Der Antrag wird einstimmig ohne Enthaltungen angenommen.

i. Anträge Sicherheitsdienstleistungsmittel

Es liegen keine Anträge für Sicherheitsdienstleistungsmittel vor.

TOP 5. Übersicht aller studentischer Vertreter

Es gibt keine neuen Einträge.

TOP 6. Stand/Planung der Aktivitäten

i. Sprechstunden

Stefanie hält es für zu umständlich, Waffeln an den Sprechstunden zu machen. Nach kurzer Diskussion wird beschlossen, dass sich jedes Team selber um die Gestaltung und den Termin ihrer Sprechstunde kümmert.

ii. Neue Veranstaltung "Unsere Fakultät - Unsere Forschung"

Die Geographie will sich erst noch intern darüber beraten. Die Chemie ist dabei, eine Veranstaltung zu organisieren.

iii. Pyramidenkonferenz

Das Omega ist gebucht und Werbung wurde gemacht. Es gibt bisher 8 Anmeldungen für das Bier-Pong-Turnier. Funklust macht DJ, sie sollen ab 20 Uhr Musik auflegen. Der Preis für den Bierpongsieger ist ein individuelles Bierfass. Die Folie zum Aufkleben ist bereits da (siehe Mail von Andreas). Es werden Longdrinks (Rum-Cola, Wodka-Lemon/-Kirsch/-Orange, Gin-Tonic) an der Party ausgeschenkt, das Korkengeld beträgt 1,40 Euro für 0,33l Longdrinks. Die Vorfinanzierung der Einkäufe läuft über die FSI Mathe/Physik. Die FSV stellt fünf Kästen Bier für das Turnier zur Verfügung, sodass dafür das Bier für 1,50 Euro gekauft werden kann. Es werden 18 Flaschen Schnaps mit entsprechenden Mischgetränken gekauft.

Tobias und Stefanie konzeptionieren ein FSV-Klopapier, das an der Pyramidenkonferenz im Omega aufgehängt werden soll.

Aufbau findet um 16:30 Uhr statt, das Omega ist bis 4 Uhr gebucht, es wird spontan entschieden, ob es sich lohnt, die Party so lange zu machen. Nach Ende der Veranstaltung wird aufgeräumt.

Andreas erstellt den Schichtplan für Einlass und Cocktail-Stand.

iv. Vernetzungstreffen

Das Vernetzungstreffen findet am Samstag, den 30.07. statt. Zunächst gibt es Vorträge in dieser Reihenfolge:

- FSV-Vorstellung → Tobias
- Sprat-Vorstellung → Veronika
- FSlen-Vorstellung → jede FSI stellt sich vor

Danach werden die Teilnehmer flexibel auf Thementische aufgeteilt. An jedem Tisch sitzt jeweils ein FSVler, der den Tisch moderiert:

- Feste → Stefanie
- (Fachschafts-/Gremienarbeit/Dokumentation → Nicolas)
- NatFak-Aktionen (Hörsaalkino, UFUF) → Andreas
- Hochschulwahlen (Werbung) → Barbara und Veronika
- Vernetzung der NatFak → Tobias

Danach gibt es Essen für alle. Es wird Curry gekocht. Stefanie und Michael bringen je einen großen Topf mit. Michael bringt einen Wok und eine Pfanne mit. Michael und Veronika gehen am Samstag Mittag einkaufen.

Alle FSVler treffen sich um 13 Uhr am Physikum zum Aufbau. Der Zeitplan der Veranstaltung sieht folgendermaßen aus:

13 Uhr: Aufbau
14 Uhr: Vorträge
15 Uhr: Thementische
17 Uhr: Vorstellung
17.30 Uhr: Essen und freie Abendgestaltung

TOP 7. Unbeantwortete Mails

i. Ars legendi Preis

Veronika leitet die Mails an alle NatFak-FSlen weiter.

ii. Artenkenner-Seminar: Ökologische Bildungsstädte

Es wurde um Werbung für ein Wochenendseminar eines externen Veranstalters gebeten. Hier geht es darum, die heimische Tier- und Pflanzenwelt kennen zu lernen. Von Seiten der FSV wird die Veranstaltung nicht beworben. Tobias antwortet.

iii. Modulhandbücher SoSe16

Johannes Schilling berichtet, dass es an der Naturwissenschaftlichen Fakultät große keine Möglichkeit gibt, zu überprüfen, ob sich Modulhandbücher während des Semesters ändern. Daher sollen diese zentral im Stuve Wiki gesammelt werden. Ein weiteres Problem, das hier auftritt, ist, dass es an der NatFak nicht durchgehend, konsistente Modulhandbücher gibt, sondern diese Information auf verschiedene Seiten verteilt sind, oder schlicht nicht existieren. Veronika redet mit Johannes Schilling über ein weiteres Vorgehen zur Sammlung von Modulhandbüchern an der NatFak.

iv. Mail von ARENA-Team

Nicolas antwortet und verweist auf Christiane Sell und die einzelnen Departments.

v. Studentische Vertreter im Studienausschuss Bio/ILS

Patrick Blenk wird Nachfolger von Jens Möller. Tobias meldet das Herrn Neideger.

TOP 8. Verschiedenes

Ende 23:12 Uhr